令和2年度ヤングカレッジ中央 ♪学級生からの活動報告♪2月

ヤングカレッジ中央に参加しているメンバーからの感想をまとめました!

2月4日(木)「文集作り③」

文集作りもいよいよ大詰め。作成するページもあとわずかです。 お仕事帰りでヤンカレに集まり、楽しい文集作り!写真を見返すと「こんなことやったなあ」と 思い返して、話に花が咲きます♪





2月13日(土)「夜景を見に行こう」

閉講式前の最後の活動は、信夫山の烏が崎へ!夕方から、みんなで歩いて向かいました。 だんだん暗くなるにつれ、木の陰から見える街の灯りが見えて、展望デッキまでわくわくしなが ら登っていくと・・・。開けた空間から綺麗な夜景が!その絶景に皆も思わず「すごい!」とい

う言葉がでるほど。

歩いてきた疲れも吹っ飛び、 最後にみんなで良い思い出が できました。



2月18日(木)「閉講式」

6月から始まったヤングカレッジもいよいよ今日で終了!6割以上出席したヤンカレ生には、館長から修了証書をいただきました。今年度の皆の活躍を讃えたヤンカレアワードでは、1年間を振り返り、納得のメンバーがみんなの投票で選ばれました。今年は、新型コロナの影響で、制限された中での活動でしたが、その中でも工夫しながら楽しい1年間を過ごすことができました。





みなさん、本当にありがとう ございました!また来年度 も一緒にヤンカレライフを 過ごしましょう♪